

BAYERISCHER FUSSBALL-VERBAND • Brienner Straße 50 • 80333 München

An interessierte
Fußbalerinnen und Fußballer
im Raum München

Dr. Felix Brych
Abteilungsleiter
Talentförderung und
Schiedsrichter

Tel. 089 54 27 70-0

München, 7. Dezember 2016

Eliteschulen des Fußballs in München Sichtungen für das Schuljahr 2017/18

Liebe Mädchen,
liebe Jungs,

viele von euch haben vielleicht den Traum, Fußballprofi zu werden. Dies ist freilich nicht leicht. Es kostet viel Mühe und viel Aufwand. Immer wieder üben, täglich trainieren und Schritt für Schritt vorangehen, ist nicht immer der sichere Weg in die Profikarriere. Aber dennoch lohnt es sich, große Ziele als Sportler zu haben. Wichtig ist dabei aber auch Schule, Ausbildung und Beruf nicht aus dem Auge zu verlieren. Warum eigentlich nicht beides? Ein guter Schulabschluss hat sich schon immer gelohnt. Ob nun qualifizierter Hauptschulabschluss, die Mittlere Reife in der Realschule oder das Abitur - ein richtiger Start ins Erwachsenenleben ist ein gutes Fundament.

Über den Bayerischen Fußball-Verband kann man beides haben: Schule und Fußball. Häufiger Sportunterricht und viel Fußball sind ideale Voraussetzungen für die Sportkarriere. Fleißig in der Schule lernen und einen richtigen Bildungsabschluss erreichen, bietet Sicherheit.

Der Bayerische Fußball-Verband bietet seit dem Schuljahr 1999/2000 mit seinen Partnervereinen FC Bayern München, TSV 1860 München und SpVgg Unterhaching für den Raum München ein Leistungssportkonzept an. Der Verband und die Vereine sind in diesem Leistungssportkonzept die organisatorischen und finanziellen Träger für den sportlichen Bereich. Das Konzept bietet auch Zugang in das Projekt für talentierte junge Fußballer von anderen als den Lizenzvereinen an. Sie müssen in einem Sichtungstest ihr Talent unter Beweis stellen. Das Projekt steht Schülerinnen und Schülern der fünften Klasse offen.

Die Sportausbildung wird von Trainern des Bayerischen Fußball-Verbandes und der Lizenzvereine durchgeführt. Vormittags wird zwei- bis viermal wöchentlich in der Unterrichtszeit jeweils eine Doppelstunde Fußball oder allgemeiner Sport angeboten. Mittags gibt es eine ausreichende Pause für etwas Ruhe und gemeinsames Essen der Leistungssportschüler. Am Nachmittag findet der Unterricht

statt, der durch das aufwändige Sportprogramm in den Vormittagsstunden nicht abgehalten werden kann. Hinzu kommen Hausaufgabenbetreuung und Nachführunterricht. Somit ist der Schultag zwar etwas länger, macht aber viel Freude und bietet die Chance zum guten Schulabschluss und die Perspektive zur Profikarriere.

Die Leistungssportklassen in München bestehen in der Mittelschule Unterhaching, in der Walter-Klingenbeck-Realschule Taufkirchen sowie am Theodolinden-Gymnasium in München.

Die nächste Sichtung für das Schuljahr 2017/18 findet am 13./14./15. Februar 2017 in der Sportschule Oberhaching statt. Wir möchten mit diesem Schreiben auf den Termin aufmerksam machen und alle interessierten Fußballerinnen und Fußballer ganz herzlich einladen.

Die Anmeldung zur Sichtung ist formlos auf der Homepage des Bayerischen Fußball-Verbandes <http://www.bfv.de/cms/spielbetrieb/talente-auswahlteams/eliteschulen-des-fussballs.html> bis 15.2.2017 für Schülerinnen und Schüler, die vor dem Übertritt in die 5. Jahrgangsstufe stehen, möglich.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Felix Brych
Abteilungsleiter Talentförderung/Schiedsrichter